

68-X-89
Mar. 18 - X - 89

Jaime Guzmán Se Reunió con Jubilados

El candidato a senador por Santiago norponiente Jaime Guzmán, apoyado por Democracia y Progreso, señaló ayer que el incremento de las pensiones de los jubilados será una de sus preocupaciones prioritarias de ser elegido en la Cámara Alta.

En un masivo acto con representantes del sector pasivo en la comuna de Renca, al cual también asistió el candidato a diputado Luis Cordero, por ese distrito, Guzmán precisó que el objetivo es que ninguna pensión de jubilación esté por debajo de lo que se determine como ingreso mínimo, concepto que debe añadir subsidios estatales directos, que complementen las remuneraciones más bajas.

Subrayó que "el mejoramiento real de las pensiones de jubilación resulta hoy posible y no demagógico, precisamente gracias a la excelente conducción de la economía chilena durante los últimos años, que nos ha permitido, dijo, crecer por quinto año consecutivo a tasas superiores al 5 por ciento".

Guzmán precisó luego que "si somos capaces de perseverar en ese camino, esas y muchas otras metas sociales del programa de Büchi serán rápida realidad. Por el contrario, añadió, si retrocedemos a los esquemas estatistas y socialistas de la Concertación, esas perspectivas serán reemplazadas por un entancamiento gris y sin horizontes".

Más adelante el candidato senatorial manifestó que "estimo especialmente importante señalar ante ustedes que el drama de las pensiones miserables o indignas que hoy aflige al sector pasivo es consecuencia de la quiebra de nuestro anterior sistema previsional. Y en esa quiebra tiene responsabilidad prioritaria la incapacidad y la demagogia con que gobernaron a Chile durante décadas los partidos que hoy integran la Concertación".

Puso de relieve que los fondos de pensiones deben invertirse adecuadamente para garantizar una jubilación digna para la vejez, tal como están concebidos.